
Von: Schulz, Heike
Gesendet: Mittwoch, 30. August 2023 08:52
An: Schulz, Heike
Betreff: WG: Anfrage zur Ratssitzung am 30.08.2023

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

der Glasfaserausbau in Bergneustadt vollzieht sich schon über mehrere Jahre.

Laut der heutigen Pressemitteilung unter <https://www.oberberg-aktuell.de/lokalmix/glasfaserausbau-gestartet-a-95477>

wurde gestern in Pernze der Spatenstich zum Glasfaserausbau von rund 140 gewerblichen Adressen vorgenommen.

Zum Ausbau des Glasfasernetzes in Bergneustadt haben wir folgende Fragen:

- Sind inzwischen alle "weißen Flecken" und äußeren Stadtgebiete / Ortschaften mit Glasfaseranschlüssen bis ins Haus versorgt?
- Wenn es noch weiße Flecken gibt, wo liegen diese und bis wann werden diese mit Glasfaser ausgebaut?
- Sind in den bereits ausgebauten Stadtgebieten, wie bspw. in der Niederrengse, alle Haushalte und Gewerbebetriebe an Glasfaser angeschlossen?
- Welche Gewerbegebiete/-betriebe sind noch nicht für den Glasfaserausbau eingeplant?

Wir bitten Sie um die Beantwortung der Fragen in der kommenden Ratssitzung und bedanken uns im Voraus!

Mit freundlichen Grüßen
Christian Hoene
Vorsitzender der FDP Fraktion